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 運動会 皆頑張りました！！ 
 ９月２９日（日）に、第１１７回運動会が開催されました。金曜日に雨が降り、運動場のコ
ンディションと天気の状況を考えて１日延期しての開催でした。今年も、暑さに悩まされまし
たが、昨年よりも早い時期から練習を始めて、少しでも涼しい時間帯に少しずつ行い、暑さ対
策をしながら練習に励みました。 
短い練習時間で、どの学年も工夫しながら挑戦しました。６年生をリーダーとして、競技だ

けでなく係活動や応援合戦にも一生懸命取り組みました。今年のダンスの一部は、６年児童が
振り付けを考えました。最高のパフォーマンスを披露することができました。 

保護者の皆様におかれましては、参観していただき、ありがとうございました。また、後片
付けの際にはご協力いただき感謝申し上げます。 

 
 

〇 たいふうのめで、しろぐみがかって、うれしかったです。でも、 
コ－ンをまわるのがむずかしかったです。 

（１年 O さん） 
〇 リレーの時、バトンをもらうと、一生けん命はしることができまし 
た。そして、バトンをうまくわたすことができたので、うれしかった 
です。                   （２年 I さん） 

〇 ぼくは、運動会の紅白リレーをがんばりました。最後は三位だったけど、来年は一位にな
れるようにがんばります。                    （３年 S さん） 

〇 ８０メートル走で、作戦どおりカーブから本気でスピードを出しました。自信がなかった

けれどギリギリ一位になれて、びっくりしました。         （４年 E さん） 

〇 今年は、挑戦、努力、協力、全力を目標に運動会を行い、どの種目でも達成できました。来
年は、最後の運動会。目標を立てて全力でがんばりたいです。    （５年 R さん） 

〇 一番の思い出は応援合戦です。太鼓のリズムに合わせて迫力のある演技ができました。広
いグラウンドの中６年生だけでやった演舞、とても楽しくて最高の思い出になりました。                                

（６年 A さん） 
〇 僕は応援団長になり、「押せ」や「ゴーゴービクトリー」 

など、これまでにない応援を覚え、倒れそうになるくらい 
大きな声を出しました。最高の小学校最後の運動会になり 
ました。       （白組応援団長６年 M さん） 

〇 私は、初めての応援団で応援団長になりました。本番前 
は何もかも心配でしたが、本番は選手宣誓も応援合戦も上 
手にできてよかったです。とても良い経験になりました。 
           （紅組応援団長６年 C さん） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

   

6年生の親子競技の様子 みんなで楽しくレッツ ダンス！ 力を合わせて大玉運び 

白組団長 Mさん 紅組団長 Cさん 
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 １０月３日（木）の５，６時間目に新島中学校か 
ら４名の先生方が来校し、５，６年生対象に授業を 
してくださいました。 
教科は、英語と体育。皆一生懸命に取り組みました。 

体育では、「体つくり運動」や相手を追いかけるゲー 
ムやボールを使った運動を行い、楽しく体を動かしま 
した。英語では、「３ヒントクイズ」を行い、盛り上 
がりました。 
最初は、中学校の先生方ってどうだろうと緊張していた児童も、先生方のペースに引きこ 

まれ楽しく参加することができました。 

☆ 体育の出前授業でボールを協力して上に投げてキャッチする運動をしました。友達との仲

も深められたし、中学校の授業がより楽しみになりました。      （５年 A さん） 

☆ 新島中学校の英語の先生がすごく明るくて、ぼくたちは楽しく学べました。クイズはむず

かしかったけど、ぼくはとても楽しかったです。           （５年 S さん） 

 
 
 
 
１０月１１日（金）に、前期終業式を行いました。１年生は、９８日間、２年生以上は９９日

間授業日数がありました。皆、よく頑張りました。全校で、校歌を歌いました。体育館に歌声
が響きました。 
 式では、３人の代表が「前期を振り返って」という作文を読みました。１年生の E さんは係
活動や読書、水泳を頑張ったことを発表しました。１年生は読書貯金という本読みカードをつ
け始めたばかりですが、もう５０冊以上本を読んだそうです。３年生の H さんは運動会や勉強、
体育の鉄棒をがんばったそうです。特に鉄棒は、おうちでも練習をして前回りができるように
なったので、次は逆上がりという目標を発表しました。５年生の E さんは、自学や書写と習字
の授業、運動会の係活動を頑張ったことを発表しました。特に運動会の放送の仕事はとてもが
んばり、来年もやりたいと目標を持っていました。 
 発表したのは、３人ですが、皆がそれぞれの目標を頑張っていたと感じています。後期の活
躍が楽しみです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 

（文責 校長） 

出前授業！！ 

 

前期終業式を行いました！！ 

 

☆ １０月１５日（火）から令和６年度の後期がスタートしました。後期も様々

な行事があります。それをきっかけに子どもたちの成長を促し、全職員でサ

ポートしていきます。 

☆ １１月３０日(土)は、リサイクル活動があります。御協力をお願いいたし
ます。詳細は後日お知らせします。     

 ８：３０～１０：００(雨天時は１２月１日(日) 小雨決行) 

延期の場合には、まちコミと北佐原小学校の HP で連絡いたします。 

 

 

 

 

   

 

６年生 英語 ５年生 体育 

校歌を歌いました １年 Eさん 
３年 Hさん ５年 Eさん 


